

La IIe Foire des énergies renouvelables se termine à Cuba



Deuxième édition de la Foire aux Énergies Renouvelables se termine ce vendredi dans l'enceinte d'exposition de Pabexpo. Photo : Prensa Latina.

La Havane, 24 juin (RHC) La deuxième édition de la Foire aux énergies renouvelables a pris fin dans l'enceinte d'exposition de Pabexpo, après avoir réuni des experts nationaux et étrangers, autour de la génération aux sources propres.

Parmi les objectifs de l'événement figurait la promotion de l'investissement étranger à Cuba en mettant l'accent sur l'énergie solaire et la biomasse, ainsi que la promotion de son utilisation efficace dans le développement local, et dans les secteurs industriel, des services et résidentiel.

De même, soutenir les projets d'innovation en cours et la promotion des services scientifiques techniques des universités et des centres de recherche.

Lors de l'inauguration, le commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, avait souligné que l'une des priorités du gouvernement cubain est de garantir un accès suffisant aux sources d'énergie renouvelables (FRE) jusqu'à 100 pour cent.

Ce sera sous différentes formes, y compris les véhicules électriques et la technologie d'accumulation d'énergie, mais il a souligné que cet objectif nécessite l'articulation de tous les acteurs avec l'industrie nationale.

Selon Liván Arronte, ministre de l'Énergie et des Mines, le développement des FRE est un élément indispensable pour maintenir la souveraineté de la plus grande des Antilles.

La première édition de la Foire aux énergies renouvelables s'est tenue en 2018 afin de promouvoir le développement des sources propres à Cuba et devait avoir lieu tous les deux ans, mais la pandémie de Covid-19 a interrompu cet objectif. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291662-la-iiie-foire-des-energies-renouvelables-se-termine-a-cuba>



Radio Habana Cuba